LA TERCERA	(STGO-CHILE)		02.02.2002	
13x20.65	1	Pág. 7	1582290-7	

Fuerte Arteaga: aparecen nuevos errores de mesa de diálogo

El reciente hallazgo de 300 osamentas humanas en el Fuerte Arteaga agrega nuevos errores a la información proporcionada por las Fuerzas Armadas a la mesa de diálogo. La ministra del caso, Amanda Valdovinos, confirmó que los restos ubicados allí corresponderían a desaparecidos de La Moneda el 11 de septiembre de 1973, pese a que la mayoría de estas personas figura en el informe como arrojada al mar.

Los antecedentes fueron dados a conocer por la jueza durante una reunión que sostuvo con familiares de ex miembros del GAP (Grupo de Amigos del Presidente Salvador Allende) y ex funcionarios de gobierno detenidos en el palacio, a quienes adelantó algunas de las identidades.

Según les informó la ministra Valdovinos, se identificó parcialmente al sociólogo y asesor del Presidente Allende, Claudio Jimeno. Esto se suma al reconocimiento del ex intendente de La Moneda, Enrique Huerta Corvalán y el guardia presidencial, Domingo Blanco Tarrés. En tanto, son analizados en el Servicio Médico Legal restos óseos que corresponderían a otras cinco personas.

Sin embargo Huerta, Blanco y Jimeno aparecen mencionados en el informe de la mesa de diálogo como lanzados al mar frente a las costas de San Antonio, del mismo modo que otras 10 personas que desaparecieron junto con ellos y cuyos restos corresponderían a los hallados en Fuerte Arteaga.

Según señaló la familia de Claudio Jimeno -cuya esposa es prima del senador UDI Andrés Chadwick- los restos del militante socialista habrían sido reconocidos parcialmente mediante el estudio de piezas dentales y retazos de ropa. Ahora sólo resta realizar un examen de ADN para completar las diligencias.

